

DESARROLLADO DURANTE LAS ÚLTIMAS DOS SEMANA

Celebran los campeones del Torneo de Tenis 42º Aniversario del Club Deportivo Minas El Romeral



CRISTIAN SILVA

La jornada de clausura en las instalaciones de la CMP reunió a los mejores tenistas del 42º aniversario del Club Deportivo Minas El Romeral.

Resultados finales:

Damas

1º Trinidad Ibarlucea venció a Mariana Cerpa por 6/2, 6/1

Quinta categoría

1º Jorshua Quezada venció a Miguel Díaz por 6/7, 6/1, 11/9

Cuarta categoría

1º Felipe Ordenes venció a Nelson Laferte por 6/3, 6/4

Tercera categoría

1º Fernanda Rojas venció a Gino Muñoz por 6/3, 6/4

Segunda categoría

1º Mauricio Etcheverry venció a Jaime Henríquez por 6/3, 2/6, 14/12

Primera categoría

1º Joaquín Briceño venció por W/O a Esteban Muñoz

Honor

1º Eric Álvarez venció a Pablo Espejo por 6/3, 6/0

Con 90 jugadores en competencia, el certamen cerró con una emotiva premiación y una destacada convocatoria en el Complejo Deportivo CMP.

CARLOS RIVERA V. La Serena

El tenis vivió una gran fiesta este fin de semana en el Complejo Deportivo CMP con la jornada de clausura del Torneo de Tenis 42º Aniversario del Club Deportivo Minas El Romeral, certamen que reunió a 90 jugadores en competencia y que fue organizado en siete categorías: Honor, Primera, Segunda, Tercera, Cuarta, Quinta y Damas.

La ceremonia de premiación fue el broche de oro para un torneo que se ha consolidado como una tradición en la zona y que nuevamente destacó por su calidad organizativa, la alta participación y el ambiente de camaradería entre los jugadores. Claudio Díaz, administrador del



CRISTIAN SILVA

Eric Alvarez junto a Orlando Díaz, distinguieron a las mejores en la categoría damas: Trinidad Ibarlucea y Mariana Cerpa.

complejo deportivo CMP, valoró la convocatoria y el trabajo organizativo que respalda la credibilidad del torneo. "Estamos muy contentos con la participación de los 90 tenistas que se sumaron a esta edición. Quiero agradecer también al equipo de CMP que encabeza Abraham Castillo, quienes hacen posible

que las canchas estén siempre en óptimas condiciones", señaló.

Por su parte, Orlando Díaz, presidente de la rama de tenis del club, remarcó que el campeonato no solo permitió celebrar los 42 años de historia de la institución, sino también proyectar el deporte hacia nuevas generaciones. "Vamos a

seguir incentivando el aprendizaje de este deporte que amamos todos acá", dijo.

En esta versión se incorporaron novedades que elevaron el nivel de la competencia, como la presencia de un kinesiólogo disponible durante las jornadas y un juez de silla en la final de la categoría Honor, aportando profesionalismo y resguardo a los tenistas.

En lo deportivo, uno de los más destacados fue Eric Álvarez, campeón de la categoría Honor, quien resaltó el trabajo del equipo organizador. "En CMP hay un excelente grupo humano, con mucha motivación y disposición para que los jugadores tengan una gran experiencia", expresó.

También brilló Fernanda Rojas, campeona en Tercera categoría, quien compartió su satisfacción: "Desde chica entrené acá, por eso es un honor volver a jugar en estas canchas. Siempre me ha gustado desafiarlo, por eso juego también con hombres para mejorar mi nivel".

Rojas, que próximamente comenzará sus estudios de Kinesiología en la universidad, entrena actualmente en el Club ATC de La Herradura y elige los torneos según su disponibilidad. "Esta organización es de primer nivel", valoró.